



Nina Hugendubel, Hugendubel; Christine Bronner, Stifterin und Geschäftsführerin AKM, Flori Schuster, Sporthaus Schuster; Robert Waloßek, Bettenrid, Frank Troch, Hirmer (v.l.n.r.)

Pressemitteilung, 5. Dezember 2019

MÜNCHENS ERSTE HÄUSER übergaben SPENDENSHECK an das AMBULANTE KINDERHOSPITZ MÜNCHEN

BETTER FRIDAY – LIEBER GUTES TUN! #betterfriday

Münchens Erste Häuser – Bettenrid, Hirmer, Hugendubel, Kustermann und Sporthaus Schuster setzten am 29.11.2019 mit dem BETTER FRIDAY auf Menschlichkeit statt Schnäppchenjagd. Am Montag, 2. Dezember wurde der Spendenerlös der BETTER FRIDAY Aktion an das Ambulante Kinderhospiz München übergeben.

Die fünf Münchner Traditionshäuser BETTENRID, HIRMER, HUGENDUBEL, KUSTERMANN und SPORTHAUS SCHUSTER bekannten sich am 29. November 2019 wieder zu einem verantwortungsvollen Miteinander, indem sie nicht auf überhöhte Rabattschlachten wie den Black Friday setzten, sondern mit der Aktion BETTER FRIDAY einen Teil ihres Tagesumsatzes an das Ambulante Kinderhospiz München spendeten.

Der Spendenbetrag in Höhe von gesamt 22.748,08 Euro wurde am 2. Dezember 2019 von den Geschäftsführern von Münchens Ersten Häusern an die Stifterin und Gründerin des Ambulanten Kinderhospizes München, Christine Bronner, übergeben.

Der BETTER FRIDAY ruft ganz nach dem Motto „Qualität statt Quantität“ zu mehr Rücksicht auf das soziale Umfeld auf. Mit der Aktion möchten die fünf Unternehmen auch ihren Kunden die Möglichkeit geben, durch ihren Einkauf in den Traditionshäusern ihrer Stadt etwas Gutes zu tun.

„Wir freuen uns außerordentlich über die positiven Reaktionen, die unsere gemeinsame Aktion für mehr Menschlichkeit statt Rabattschlacht wieder hervorgerufen hat. Sich am BETTER FRIDAY für eine Münchner Sozial-Einrichtung einsetzen zu können, hat bei unserer Kundschaft großen Anklang gefunden“, so Frank Troch, Geschäftsführer von Hirmer.

„Damit wir auch weiterhin diese Arbeit für betroffene Familien leisten können, sind wir dringend auf Spenden angewiesen. Die Unterstützung von Unternehmen spielt dabei eine ganz wichtige Rolle. Umso dankbarer sind wir für die Aktion BETTER FRIDAY von ‚Münchens Ersten Häusern‘. Von Herzen danke an die Veranstalter, dass unsere Stiftung in diesem Jahr bedacht wird. Das ist ein großes vorweihnachtliches Geschenk für uns“, so Christine Bronner, Stifterin und geschäftsführender Vorstand Ambulantes Kinderhospiz München.

HIRMER

Hugendubel
Das Lesen ist schön!

schuster
1919


BETTENRID


KUSTERMANN
seit 1798

DIE STIFTUNG AMBULANTES KINDERHOSPIZ MÜNCHEN

Die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) betreut seit 15 Jahren schwerst- und lebensbedrohlich erkrankte Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und Eltern mit Minderjährigen und deren Familien sowie schwerstkranke Eltern mit Minderjährigen im Haushalt. Aktuell werden bayernweit über 400 Familien (Stand Oktober 2019) ab der Diagnose der Erkrankung bis über den Tod hinaus im Krankenhaus und zu Hause versorgt. Dabei wird das Team aus hauptamtlichen Ärzten, Therapeuten, Hebammen, Krankenschwestern und Sozialarbeitern von über 300 Ehrenamtlichen in den Bereichen Krisenintervention, Familien- und Trauerbegleitung unterstützt. Ziel soll es sein, den Familien in dieser schwierigen Zeit eine feste Stütze zu sein und Momente der Sicherheit, Geborgenheit und Normalität zu schenken.

www.kinderhospiz-muenchen.de

MÜNCHENS ERSTE HÄUSER – Einkaufen in München: persönlich, herzlich authentisch.

Münchens Erste Häuser – Hirmer, Sporthaus Schuster, Kustermann, Bettenrid und Hugendubel – sind fünf traditionsreiche Unternehmen im Herzen der Stadt, die sich seit Generationen dem Einkaufserlebnis für lokale und internationale Kunden verschreiben. Sympathisch, authentisch und mit überragender Servicequalität stehen sie ebenso für eine typische Lebensart wie für höchste Ansprüche. Denn sie alle teilen eine Leidenschaft für erstklassige Produktqualität, persönliche Beratung und herzlichen Service – aus Tradition. Typisch München eben.

www.erste-haeuser.de

HUGENDUBEL – Die Welt der Bücher

Mit Hauptsitz in München ist Hugendubel heute mit über 100 Filialen eines der größten inhabergeführten Buchhandelsunternehmen Deutschlands. 1893 in München gegründet und als Familienunternehmen in 5. Generation bekennt sich Hugendubel eindeutig zum Buch – das Lesen steht stets im Mittelpunkt.

www.hugendubel.com

HIRMER – Der Experte für Männermode

Das traditionsreiche Familienunternehmen HIRMER ist seit über 70 Jahren Deutschlands führender Männermode-Spezialist. Das HIRMER Stammhaus in München ist mit seinen über 9.000 qm Verkaufsfläche auf sechs Etagen das weltweit größte Männermodehaus und bietet mit seiner umfassenden Auswahl deutscher und internationaler Topmarken, höchster Beratungskompetenz und bestem Service ein unvergleichliches Einkaufserlebnis.

www.hirmer.de

SPORTHAUS SCHUSTER – Spezialist für Bergsport und Outdoor-Bekleidung

Es ist die Leidenschaft für die Bergwelt der Alpen und die Sportbegeisterung, egal ob im Tal oder auf dem Gipfel, die Schuster heute wie vor 100 Jahren auszeichnen. Sie prägen das Haus und seine Mitarbeiter, die so passioniert beraten, wie sie selbst sporteln.

www.sport-schuster.de

BETTENRID – Die Schlafexperten

Seit 1916 ist Bettenrid das Kompetenzzentrum für guten Schlaf mit echtem Qualitätsbewusstsein. Individuelle Beratung und höchster Anspruch an Produktqualität sind Basis für kundenorientierte Lösungen für einen besseren Schlaf. BETTENRID ist ein Unternehmen der Rid Stiftung, welche den mittelständischen, bayerischen Einzelhandel unterstützt.

www.bettenrid.de

KUSTERMANN – Münchens Rezept für Lebensfreude

Seit über 200 Jahren eine feste Größe direkt am Viktualienmarkt ist Kustermann Münchens erste Wahl für die schönen und nützlichen Dinge des täglichen Gebrauchs und bietet seinen Gästen ein einzigartiges Einkaufserlebnis.

www.kustermann.de

Presse-Kontakt MÜNCHENS ERSTE HÄUSER:

Markenkultur PR

Ruffinistraße 7 · 80637 München

T: +49 (0)89 51 00 97 82

contact@marken-kultur.com

www.marken-kultur.com

HIRMER

Hugendubel
Das Lesen ist schön!

schuster
1919


BETTENRID


KUSTERMANN
seit 1798